MAR DE LIRIOS - ARGAPRESS

Lugar de encuentro personal en el que confluye información y análisis de diversas cuestiones.

Daily Calendar

Lower your energy bills b your solar potential. < |>

February 2011						
Su	М	Tu	W	Th	F	S
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	1:
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	2

Share it

ACTUALIDAD

EL MUNDO EL PAIS LA VANGUARDIA

El País.com (España)

En ese mundo al revés que ayer visitaron el presidente del Gobierno y el aspirante con más posibilidades de sucederle, se escucharon recetas incomprensibles ...

ABC.es

Toledo, 14 feb (EFE).-El presidente de Castilla-La Mancha. José María Barreda, y

viernes 11 de febrero de 2011

El profesor Mateo Valero, doctor Honoris Causa por la Universidad de Zaragoza.



Los profesores Mateo Valero y Yossi Shaffi han sido nombrados hoy doctores Honoris Causa por la Universidad de Zaragoza.

El catedrático de la Universidad Politécnica de Barcelona, el aragonés Mateo Valero, experto en supercomputación es de Alfamén y en el Paraninfo está casi todo el pueblo, incluída su madre, Clotilde, la mía, Pilar; el alcalde, Paco Pérez (hermano del famoso Manuel Pérez, jefe de la guerrilla colombiana); el presidente de la Comarca de Cariñena, que es mi primo Lucio Cucalón y está casado con mi prima Mari Pili, la chica del Fina y la Manuela. Estaba Benito el del bar de la plaza. Y la hermana, cuñado, el hermano y la madrina de Mateo, claro está. También importantes miembros de la comunidad universitaria, el delegado del gobierno, Javier Hernández; el consejero de Universidad, Javier Velasco, que me ha susurrado que mañana se ve con la periodista Pepa Bueno en Teruel, que le dan un premio. Y con su toga y birrete, que por eso se me escapó, el profesor Eduardo Bandrés. La última vez que le pregunté cómo estaba la Economía, lo habían nombrado 6 horas antes presidente del Real Zaragoza. Así que ya no pregunto nada.

Como dato previo, el "padrino" de Mateo tenía que hacer sido su colega Sáenz Lorenzo, que falleció recientemente, pero dejó escrito su discurso.

Mateo Valero está considerado el principal artífice europeo de las aportaciones científicas en el ámbito de la arquitectura de computadores, especialmente en el campo de los procesadores vectoriales. Sus ideas han permitido el desarrollo de procesadores y compiladores de altas prestaciones en las empresas más relevantes del sector.

Mateo Valero es catedrático de la UPC, doctor Ingeniero de Telecomunicación y ha desarrollado su docencia e investigación en el ámbito de la Arquitectura

QUIÉNES **SOMOS**

En este blog hay información v análisis. Creación literaria, turismo, política, municipal, marketing, cine, literatura argapress@yahoo.

MIS BLOGS **FAVORITOS**

Mujeres Periodistas LUISA MIÑANA AQUI ESTA TU MARIANO GISTAÍN "OSITO" ARCADI ESPADA ANTON CASTRO ENTRE NOMADAS EL BLOG DE INDE el presidente de la empresa Alvarion, Eran Gorev, presentan hoy en Navas ...

<u>China, segunda</u>

ABC es

Con el 23 por ciento de sus 127 millones de habitantes mayores de 65 años, Japón es hoy en día el país que envejece más rápidamente del mundo, ...

<u>Articulos</u> relacionados »

Weishaunt renite

La Voz de Galicia

Venía de ganar en la prueba de la Copa del Mundo de Burdeos, y ayer repitió el éxito del año pasado en el trofeo Gran Premio Concello de Vigo. ...

Articulos

relacionados »

con la tecnología de Google™

http://sites.googl e.com/site/granar agonmagazine/



PORTADA REVISTA GAM de Computadores, especialidad supercomputadores. Además, ha participado en más de 180 congresos internacionales, es autor de unos 400 artículos y ha recibido dos premios nacionales de investigación.

Desde 2005 dirige el BSC-CNS Barcelona Supercomputing Center, consorcio liderado por el Ministerio de Ciencia e Innovación, en el que también participa la Generalitat de Catalunya y la Universitat Politècnica de Catalunya, donde se ubica el nodo central de la Red Española de Supercomputación, el MareNostrum, considerado el ordenador más potente de Europa y el quinto del mundo tras duplicar su capacidad de cálculo en noviembre de 2006.

Se me vuelan los pensamientos, como mariposas perezosas. El Paraninfo está precioso. Se nota que ha pasado por las manos de los arquitectos Mariano Pemán y Luis Franco.

Mientras habla el profesor americano yo pienso en la primera vez que pisé el Paraninfo. La inauguración del curso que comencé mi carrera. Asistimos un grupo de amigos de primero y nos temblaban las piernas de emoción al cantar el "Gaudeamus Igitur". A mi lado se sentaba - o yo al suyo, - el alumno Miguel Angel Ruiz, hoy vicerrector, amistad que ha perdurado con el tiempo. (Tiene un bebé precioso).

Luego, la Universidad fue mi segundo hogar como periodista especializada en este campo. Luego pasaron muchas cosas...

Regreso al acto. Mi pariente y sobre todo amigo, Mateo, tiene cara de chinito del Domund. El rector actual está estupendo vestido con traje, pero la indumentaria enlutada que le ponen como "Magnífico", Dios me perdone, le hace parecido a la Bernarda Alba de García Lorca.

Termina el acto y nos vamos a una sala anexa a tomar un vino. Me reencuentro con Juan Arana, el inquieto director ¿o puede que ya no lo sea? del Centro de Cálculo, que me indica en un comentario al pie de este post, que ya no ostenta este cargo. Por si acaso, no pregunto. Está igual que hace 25 años, constato. Qué alegrón.

Luego, varios eméritos y ya los de Alfamén. Mateo me abronca porque dice que me mandó una invitación hace un mes y ni le he contestado. Me parto de risa. El es feliz rodeado por la gente de su pueblo. Sus raíces le hacen ser fuerte.

Y nosotros, los del pueblo, nos sentimos orgullosos del chico de Alfamén, tan sencillo como cuando como el día que salió del pueblo a estudiar, tiene el equivalente al Nobel de Arquitectura de Redes. Trata - lo siento Mateo- al Rey de tú, y por supuesto a su amigo Bill Gates. La de veces que le he pedido a Mateo que le pregunte si tiene un hermano soltero. A Bill Gates, claro, no al Rey.

Salgo con mi madre del Paraninfo y me asaltan, cómo no, imágenes del pasado. Bajo las escaleras en las que en su día dormimos los alumnos cuando nos encerramos en el Paraninfo, para protestar por la LAU. Y recuerdo como si fuera ahora que el rector Vicente Camarena salió de un despacho y cuando esperábamos que nos dijera que había dado la orden a las Fuerzas de Seguridad para desalojar el edificio nos largó lo siguente: "Chavales, como vuestro rector estoy con vosotros, qué narices. Yo también me siento aquí hasta que pongan el libertad a los compañeros detenidos". Y entonces todos coreamos: "Camarena, Camarena, tu eres el Camarena de mi amor".

Publicado por Pilar Barranco en 17:13

2 comentarios:

Anónimo dijo...

Pilar, lo describes muy bien. Fue un Honoris Causa emocionante.

Mateo explicó, con la claridad de un excelente profesor, el porqué gastar en investigación vuelve a los paises más ricos ¿a quién se lo querría decir?. Y por qué, en este asunto tan vital, debieramos ir todos de la

mano.

Para mí, un urbanita, me admiró ver cómo un pueblo venía a celebrar el éxito intelectual de uno de los suyos transmitiendo así a los más jovenes que hay otros modelos -tal como decías tú hace unos meses-diferentes al de "triunfitos" o al abandono de los estudios. No es casualidad que de Alfamen hayan emergido tantos emprendedores, tanta gente relevante. Y que lo encabezara su alcalde, Paco Pérez, que tiene el mérito mayor de todos los que estábamos allí: haber conquistado en las urnas una y otra y otra vez la confianza de sus vecinos. Y yo creo que Mateo, al final, también se emocionó de verlos a todos allí.

(Juan Arana no es desde hace muchos años director del servicio de informática de la Universidad: ahora eso lo llevan un ingeniero que investiga para curarnos y una chica llena de energía).

Juan Arana

12 de febrero de 2011 02:57

Anónimo dijo...

POR DIOS, QUÉ RISAS. SI ES QUE EL RECTOR PERECÍA REALMENTE UNA VIUDA ENLUTADA, ETC, ETC, ETC

13 de febrero de 2011 09:13

Publicar un comentario en la entrada

Entrada más reciente Página principal Entrada antigua

Suscribirse a: Enviar comentarios (Atom)

Vídeos de YouTube

Unsupported feature: [google-domain]

Plantilla Picture Window. Con la tecnología de Blogger.